

“2019, Año del Caudillo del Sur, Emiliano Zapata”

“LXIV LEGISLATURA DE LA PARIDAD DE GÉNERO”

Monterrey, Nuevo León, a 13 de junio de 2019

DIPUTADO EDUARDO RON RAMOS (MC)
Presidente de la Comisión de Ganadería

**Intervención durante el Segundo Foro Regional
sobre el análisis del Plan Nacional de Desarrollo
2019-2024, en Monterrey, Nuevo León.**

Muy buenas tardes.

Muchas gracias por la invitación.

Bueno, la verdad, muy atinadas todas las intervenciones, quiero felicitarlas, porque creo que para eso son estos foros, para enriquecer el Plan Nacional de Desarrollo.

Yo lo que les puedo decir del Plan Nacional de Desarrollo, en la Comisión de Ganadería, emitimos una opinión positiva, confiamos en nuestro presidente, porque ya es de todos.

Creo que vienen muchas cosas buenas para el campo, tenemos cosas que ya están sucediendo, como el tema de la leche, les platico ya se incrementó sustancialmente el precio en beneficio de muchos productores, viene varias iniciativas en favor de los productores y de los consumidores.

Pero también quiero decirlo, creo que se está dejando, por un lado, el tema de los medianos productores y ahí recae gran, gran, gran generación de empleos, los medianos productores aportan mucho a ese gran 30 por ciento que aporta el sector ganadero al PIB en el

sector agropecuario, creo que no nos tenemos que olvidar de estos, tenemos que apostarle a incentivarlos productivamente.

También hay un tema que nos preocupa y quiero hacer un llamado de atención, el tema de Senasica, lamentablemente, ahorita se le está reduciendo el presupuesto, cuando sabemos que las sanidades animales, es igual a salud humana y es igual a competitividad mundial.

Me queda claro que cuando entra este gobierno hay muchas cosas que ya nos sabemos, pues que les digo del campo, el campo era ¡híjole!, una corrupción entera, el Progan, yo celebro que el Progan lo hayan desechado.

Les platico una historia, en el Progan eran apoyados tres millones de colmenas de abejas al año y saben cuántas realmente existen, un millón 800 mil, yo realmente celebro que hayan eliminado el Progan y cambiado eso en otro tipo de proyectos ya no tan corruptos, porque realmente estaba coludido este sistema.

Pero yo sí hago un fuerte llamado, como dicen, en el mejor de los ánimos para los medianos productores, también hay unos productos que estamos realmente, que quedaron fuera del Plan Nacional de Desarrollo, como es el trigo cristalino, dónde es el sorgo que esto no los podemos dejar a un lado, porque hay también pequeños productores y medianos productores y grandes productores que los estamos discriminando, porque esa es la palabra, creo que ahí tenemos un gran potencial de cómo apoyarlos.

Yo nada más agradecer la pequeña intervención, les dije que iba a hacer muy breve, yo nada más remato diciendo que el campo es primero.

Muchas gracias.

-- ooOoo --